

# Le travail que je voulais

Je tiens à remercier saint Josémaria qui a écouté ma prière pendant une neuvaine du travail et m'a accordé la grâce de l'emploi que je souhaitais.

07/04/2013

Je tiens à remercier saint Josémaria qui a écouté ma prière pendant une neuvaine du travail et m'a accordé la grâce de l'emploi que je souhaitais. Je dois avouer que j'ai cru souvent qu'il ne m'écoutait pas et ma foi était

défaillante, mais j'ai quand même poursuivi la neuvaine, la recommençant une fois et une autre. Finalement notre saint m'a accordé ce que je demandais et au moment le plus opportun. J'en profite pour encourager ceux qui cherchent un travail pour qu'ils ne baissent pas les bras et fassent toujours la neuvaine, la prière persistante et tout spécialement cette prière à saint Josémaria, est toujours exaucée. Je demande désormais à saint Josémaria de m'accompagner dans ma nouvelle tâche.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-travail-que-je-voulais/> (07/02/2026)